
委 員 会 報 告 

社会奉仕委員会    相馬委員長 

☆5/15 例会ひまわり園生との花一杯運動で製作した

花壇の植替え作業を10/31に行います出席お願い

        SAA        今田 治雄 

☆例会終了後、ガバナー公式訪問記念写真撮影を 

いたします。 

 

 
 

       ガバナー補佐挨拶 

第 3 ブロックガバナー補佐本間義和氏 

 今日はガバナー公式訪問で同行致しました。 

新関ガバナーは 51 クラブ訪問を終えての安堵 

感で、身内クラブで一寸とやりずらいのかと思っていましたが 

そうでなく色々とお話をしていましたのでこれからが楽しみです。 

先日行われました I.M とゴルフ大会には多くの方が参加頂き 

まして有難う御座いました。 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

会長挨拶  水戸部陽一 会長 

今日は公式訪問で新関ガバナー、本間 

ガバナー補佐、志田地区幹事をお迎えし 

ております。先ほど、今年度と次年度会長 

幹事がガバナーよりご指導を賜りました。 

 さて、TPP 交渉がはじまり、930 品目のうちから関税をな

くす国内の調整に入っております。12 月はじめまで結論を

出さなければならないようです。私共の酒業界の品目も

関税の撤廃に動いており、特に日本酒とワイン業界が反

対を表明しています。わたしは、平成元年にウィスキ-が 

関税を低く抑えたにもかかわらず、需要減退をもたらせま

したので、以前のような何百％の関税が課せられている

のと違い輸入に関してはなんら影響がないと思います。

米国より安い日本酒の輸入が 20～30 年前に入ってきた

が味の好みが合わなくて撤退した例もあります。日本酒

はいま輸出が盛んになりつつあり、関税の撤廃は追い風

になると思います。 
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奉仕を実践し夢を未来に届けよう 

ガバナー公式訪問スピーチ 

第 2800 地区ガバナー新関彌一郎氏 

ロータリーは、世界中の文化の違う国 

や地区に広がり、受け入れられ続けられ 

ています。RI はロータリーの基本的考えは、 

戦略計画にまとめ、そしてロータリーの奉仕実践の糸

口として本年度より未来夢計画が実践されています。 

 その中で、クラブはRI提案をヒントに独自のメンバー

のためのクラブ文化を育てて欲しいと思います。その

文化が職業奉仕にいかされ、その延長戦上に、奉仕

活動が生まれ活きてくると思います。会長を中心にク

ラブが個性のある活動を展開されることを期待したい

と思います。 

 地区が今年みなさんにお願いしているのは、地区組

織変更で、5 大奉仕を中心に、３つの方向別奉仕グル

ープと財団管理に変更したこと。それに伴い、４５％を

超える 20 名以下のクラブにも情報伝達が確実に負担

無くなされるようにしたことと、小規模クラブの活気のた

め「クラブ２５」を立ち上げたことです。 

 また、地区の会員増強推進のため「一人がひとりを」

という地区全体で増強に挑戦すること。そして、山形

県らしい東日本大震災復興支援をお願いしています 

クラブ奉仕には、出席率の前に、本当の出席すなわ

ち、欠席の場合はサインメークアップより他クラブへ実

際の出席で他クラブを体感しご自分のクラブに生かし

知り合いの輪を広げて欲しいということです。 

 最後に、新関ロータリー論「20 万年前からのロータリ

ー」を楽しんで欲しいと思います。 
幹事報告   野川晶弘 幹事 

1．鶴岡西 RC より 12/4 創立 20 周年記念式典案内届く。 

２．RI 第２８００地区より東日本大震災避難者支援企画届く

３．ガバナー月信の原稿依頼がきております。 

４．商工会議所より 1/6 新春賀詞交換会協賛名義使用願

５．最上 RC より事務局変更のお知らせ届く。 

６・12－13 和田年度の地区大会記念誌届く 

７．IM の時、寄付の報告 石巻水産加工業⇒石巻市長 

８．天童 JC より「もみじの天童復活計画」の礼状届く。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



スマイル （平成 25 年 10 月 23 日例会） 紹介：古瀬正勝君 

 

歓迎         新関弥一郎ガバナー公式訪問の日 

   水戸部陽一 ガバナー、ガバナー補佐、地区幹事。本日は大変参考になりました。 

   野川桂一 新関 G、本間 AG、志田幹事、公式訪問有難うございました。いよいよ集大成の地区大会で

す。メンバーの努力で準備万端出来上がり、当日が楽しみです。 

   阿部米位 新関 G、本間 AG、志田幹事、公式訪問ご苦労様です。 

   武山 茂 同上 

   今田治雄 同上 

   分銅昭夫 同上 

   工藤一夫 同上 

   緑 三郎 同上 

   後藤重雄 同上 

   斎藤栄一 同上 

   伊藤則雄 同上 

   冨樫 猛 同上 

   佐藤栄治 同上 

   斎藤幸雄 同上 

   佐藤 豊 同上 

   米野幸治 同上 

   古瀬正勝 同上 

   瀬野芳雄 最後の公式訪問ご苦労様です。 

   伊藤敏明 新関さん、51 番目の公式訪問ご苦労様です。 

   押野 宏 （駆け込みで…）新関・本間・志田さんご苦労様。（3） 

返礼 新関彌一郎 寸志（10） 

   本間義和 寸志（3） 

   志田泰久 寸志（3） 

 

自慢 村山征彦 第 3ブロックゴルフ大会 4名参加。クラブで優勝でした。（＋乙亡 1升） 

暫く 長岡豊志 暫くぶりの例会です。 

 

整理：三四郎 

 


